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国足1：1战平巴勒斯坦

亚洲杯上
还能期待点啥

主场作战，对手又是不如自己的巴勒斯坦，这场球怎么着也该赢了
吧？但中国国家队偏偏就是没能硬起来。这场与巴勒斯坦队的比赛，最终
以1：1告终。2019年1月的亚洲杯，极有可能是里皮执教中国队的最后一
站，届时国足的表现，能对得起这位世界级主帅的名头吗？现在看来，大家
真是捏了一把汗。

本报记者 李志刚

进得挺难，丢得简单

里皮此前确认，自己将会
在 2 0 1 9亚洲杯之后离开国
足，与巴勒斯坦的热身赛，成
为里皮带领国足征战的最后
一个主场比赛，但可惜的是，
中国队未能取得一场胜利。

想进个球，对于中国队来说
是一个很难的问题，这一次，他
们终于率先进球了。比赛进行到
第9分钟，鲁能贡献的国脚金敬
道前场拿球被侵犯，中国队获得
前场任意球机会，李学鹏将任意
球送入禁区，冯潇霆后点高高跃
起头球攻门，巴勒斯坦门将拉
米·哈马德只能目送皮球入网，
中国队取得领先，1：0。这是冯潇

霆在国家队取得的第2粒进球，
上一次还是13年前的东亚运动
会，当时的赛事级别与今天不可
同日而语，而这也是冯潇霆在国
际A级赛事的首粒进球。

对于中国队来说，进个球挺
难，但丢个球却非常简单。好不
容易取得领先优势之后，中国队
又变得缩手缩脚。第61分钟，奥
德·达巴格左路传中，被中国队
后卫解围出底线，尽管巴勒斯坦
开出的战术角球未能形成威胁，
但巴勒斯坦前场抢断后送出直
塞，亚瑟·伊斯拉姆前插形成单
刀直接面对颜骏凌，最后轻松打
穿颜骏凌小门，巴勒斯坦扳平比
分，1：1，这也是整场比赛结束时
的最终比分。

“两队都学到了东西”

在赛后新闻发布会上，部分
在场的中国记者，为巴勒斯坦主
帅努尔丁·阿里送上了掌声。

阿里表示，就像自己赛前
所说的那样，“大家看到了一个
不一样的巴勒斯坦队，球队很
好地执行了我的战术部署。不
仅是我们，我想中国队也通过
这场比赛学到了很多的东西。”

“这场球自己能进球还是
挺高兴的，在国家队挺长时间
没有进球了，但最后没能取胜
还是比较遗憾。虽然只是一场
友谊赛，但我们还是当非常正
式的比赛来对待，大家也都非
常努力，最终获得平局有点遗
憾。”中国队进球功臣冯潇霆赛
后接受采访时这样说。

在冯潇霆看来，场上中国
队也做到了一些好的东西，包
括主教练里皮近期给球队尝试

的一些新变化，“有的做到了，
但有的还没做到，大家还是有
一点不默契，有些东西没打出
来。不过随着今年联赛结束，我
们的状态也一点点在回升，现
在就是为亚洲杯做准备。”

对于亚洲杯的前景，冯潇
霆表示，“亚洲杯肯定会更加困
难，我们要做好充足的准备来
迎接每个对手，无论是强队还
是弱队，我们要做好自己。”

里皮只剩下失落

比赛开始后，现场的海南
球迷打出了“里皮先生，谢谢
您”的横幅，感谢银狐这些年来
为中国足球的付出。然而，作为
执教国足的主场谢幕演出，球
员们并没能给这位老帅带来一
场胜利。

全场比赛，国足只用了5
个换人名额，看着替补名单，
里皮基本上也无人可换。尤其
在下半场比分被扳平之后，里
皮满脸惆怅，眉头紧锁，不断
拿着大名单进行翻阅，看看还
有谁能用，尽管先后派上了于
大宝、张呈栋、肖智加强进
攻，但收效甚微。在一次次无
功而返后，里皮显得非常无
奈，要么双手一摊，要么双手
掐腰，在叹气无奈的同时，眼
中充满了失落。

亚洲杯上，中国队和韩国、
吉尔吉斯斯坦以及菲律宾同
组，以国足这样的表现，想要击
败韩国是不可能了，但要想在
吉尔吉斯斯坦以及菲律宾身上
拿分，难度也不小，不知道里皮
在国足的最后几场比赛，将以
何种方式收场。

再战八一，大龙给全队打预防针：

我我们们没没有有轻轻视视对对手手的的资资本本

本报记者 刘伟

八一队“今非昔比”

联赛13轮刚刚战罢，少帅王
治郅率领的八一队，已经“提前”
完成了一项任务：球队胜场追平
了上赛季的三场。对一支曾经豪
取过八个CBA冠军的王者之师，
八一队如今的成就，显然充满了
黑色幽默，但好歹，球队可以在
接下来放开打了，因为战绩不可
能再差了。

目前，在联赛积分榜上，八
一以3胜10负位列第17，三个胜
场，一个来自主场，两个来自客
场。换句话说，打客场的八一，要
比在家门口比赛更来劲，这也给
主场作战的山东提了个醒。

本赛季，CBA联赛延续了
“八一新政”：即双外援球队在
面对全华班的八一队时，外援
出场被限制在4节4人次。在外
援使用少了1节1人次，尤其是
小外援古德洛克近期表现不佳
的情况下，山东队面对八一时，
优势其实已经不多。

“幸运哥”处境尴尬

客战广州，古德洛克糟糕的
发挥，又一次把自己置于舆论的
风口浪尖。对古德洛克的手感，

外界用“六脉神剑”予以了调侃，
时灵时不灵的发挥，也让球队不
胜其烦。

同广州一战的赛后发布会
上，就媒体关于小外援的发问，
吴庆龙选择了避而不谈。一位
广州当地平媒记者提问吴庆
龙，怎么评价小外援古德洛克
的发挥，吴庆龙沉默了十来秒

钟，反问道，“我能不回答你这
个问题吗？”

随即，广州台的记者又向他
提出了一个关于外援的问题，

“请问您第四节前半段一直用莫
泰，是什么样的一个考虑呢？”这
一次，吴庆龙没有沉思，直接拒
绝了记者的提问：我能不能还是
不问答这个问题呢？

两个问题，表面上看起来
不同，实际上都将矛头对准了
古德洛克，而吴庆龙选择避而
不答，也表达了自己极度失望
的情绪。

目前，并没有任何迹象显
示，山东重启更换小外援的程
序。在大龙多次表达了对小外
援的失望之后，“幸运哥”的处

境越发微妙，对八一真如传言
中那样被“冷藏”，也并非没有
可能。

大龙敲打全队

从广州返回济南后的第二
天，山东队延续了战术训练、体
能训练交替进行的正常节奏，全
队备战有条不紊。

在展望同八一的比赛时，
吴庆龙坦言，重视对手至关重
要，“八一队的这些球员在每
个赛季都在成长进步，我认为
这个赛季他们比之前赛季都
更成熟，之前与北控的比赛他
们已经赢了两场。之前我也强
调过，我们没有实力去轻视对
手，还是要全力以赴地去打好
这场比赛。”

上一场比赛，老将张庆鹏出
战41分钟，刷新了赛季出场新
高。37岁的老炮儿被推到前线
扛炸药包，说明了“九哥”状态
保持好，但也暴露了山东队后
卫线人员的捉襟见肘，“张辉受
伤以后，后卫线一号位上就只
有王汝恒，张庆鹏更适合在二
号位上，外线人员轮转这一方
面，确实面对着很大的困难，我
们也在想尽办法去调整，把人员
的潜能发挥出来，感谢球迷的理
解与支持，也希望大家给予更多
的耐心。”大龙表示。

里皮在国足的主场谢幕演出，以平淡收场。 新华社发

21日，结束客场之旅的
山东西王男篮将坐镇主场，
迎来八一南昌的挑战。双方
本赛季首回合交手，山东主
场105：90轻取对手。尽管从
实力上而言，山东比八一稍
胜一筹，然而在汲取了客场
完败于广州的惨痛教训后，
山东上下目前对任何对手都
不敢大意。

赛前训练中，主帅吴庆
龙也坦言，山东队没有轻视
任何对手的资本。

对阵八一，山东首先要重视对手。 本报记者 陈文进 摄
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